



Nombre del alumno: Verónica Anahi Morales Borrallas

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre del trabajo: Tema 1.3
Conceptos y evolución (definiciones propias)

Materia: Medicina Social

Grado: 9no. Cuatrimestre Trabajo Social y Gestión Comunitaria

1.- ¿Qué es el funcionalismo?

Es un sistema que atiende la auto preservación, lo que lleva a cabo a través del adecuado funcionamiento de sus componentes como, clases sociales, instituciones, diversos grupos y demás factores sociales. Tienen una serie de roles o papeles a desempeñar, en interacción continua que los individuos asumen y mientras lo hagan no aparecerá ningún conflicto o disfunción.

2.- Concepto de Salud y Enfermedad

La enfermedad no tiene un sólido asidero en la teoría de la evolución, la enfermedad es cuando una persona no se siente bien ya sea porque le duele algo como la cabeza, el estómago o algo más grave.

La salud es la determinada situación histórica de una sociedad, cuando una persona se siente bien en todos los sentidos físicos, mentales y tiene un buen rendimiento.

3.- De acuerdo a la antología, explica cuales son los 3 retos a cumplir con la medicina social.

1. Impulsando decididamente la profilaxis social para alcanzar resultados superiores en la lucha de la salud y con las enfermedades.
2. Mejorar la racionalidad y la eficiencia de la Salud Pública y hacer la búsqueda de nuevos indicadores de la calidad ante el envejecimiento de la población que será una consecuencia de los programas preventivos.
3. Desarrollar aceleradamente la atención primaria poniendo en práctica formas novedosas de asistencias a la población.

4.- Explica 4 factores que determinan la paradoja de la salud.

Los adelantos médicos – sociales, han atribuido a aumentar la prevalencia de los trastornos cónicos - degenerativos ósea el factor epidemiológico se ha desarrollado más conciencia medica en la sociedad, para que las personas puedan asistir al médico. Se ha producido una inusitada comercialización de la salud que ha generado la falsa esperanza que la atención medica todo puede resolver. La medicina no lo puede resolver todo es necesario que la persona se cuide, se ha extendido la medicalización de la sociedad contemporánea, lo que se refleja a que los habitantes asisten mas a consultas que antes.

5.- ¿Cuáles es el papel de un Trabajador Social, en estos retos a nivel Salud Pública?

El papel del trabajador social es promover la salud mediante campañas que ayuden a que en las comunidades exista la salud, poder llevar acabo pláticas de conocimiento de la salud para que las personas que tienen algún padecimiento puedan atenderse, promover la salud es una de las tareas mas importantes para poder prevenir cualquier enfermedad y poder diagnosticar a tiempo para que no sea demasiado tarde en algunos casos.

(Ángeles, 2020)

Referencias

Ángeles, V. C. (20 de Mayo de 2020). *Antología Medicina Social*. Obtenido de <http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/b2c01ecdff928393d75d59c078246fce.pdf>